



Regierungsratsbeschluss vom 26. Mai 2015

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend Partnerschaft zwischen Basel und Strassburg

P155086

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

In der Beantwortung der Schriftlichen Anfrage Eric Weber betreffend Partnerschaft zwischen Basel und Strassburg erläutert der Regierungsrat, dass Basel-Stadt mit der Stadt Strassburg insbesondere über das oberrheinische Städtetz kooperiert, und, dass die Schwerpunkte in den Bereichen Bildung und Wissenschaft, städtische Mobilitätsformen, nachhaltige Stadtentwicklung sowie Zusammenarbeit in den Bereichen Kultur und Tourismus liegen.

